## Absichtserklärung

## zwischen

Bischof Felix Gmür, Bischof von Basel

und

Pfr. Lukas Kundert, Dekan und Kirchenratspräsident der Evangelisch-reformierten Kirche des Kantons Basel-Stadt

Die Unterzeichneten beabsichtigen, der Erklärung vom 16. September 2018, die von Kardinal Kurt Koch, Präsident des Päpstlichen Rates zur Förderung der Einheit der Christen, und Pfarrer Gottfried Locher, Präsident der Gemeinschaft Evangelischer Kirchen in Europa in Basel unterzeichnet wurde, auch auf lokaler Ebene Ausdruck zu verleihen. Sie wollen zur Annäherung der jeweiligen Kirchenverständnisse beitragen und das Ziel der sichtbaren Kirchengemeinschaft im Blick behalten.

Im Wissen darum, dass dies ein Projekt ist, das keinen eindeutigen zeitlichen Horizont nennen kann, und an dem auch die uns nachfolgenden Generationen immer wieder neu arbeiten müssen, erklären die Unterzeichneten, vor Ort die Ökumene zu erhalten und auszubauen, namentlich in den Bereichen

- Religionsunterricht an den Schulen,
- Spital-, Gefängnis- und Altersheimseelsorge,
- offene Kirchenarbeit,
- Seelsorgedienst für Asylsuchende,
- spirituelle Bildung,
- Gebet für Frieden, Gerechtigkeit und Bewahrung der Schöpfung.

Die Unterzeichneten bekräftigen zudem die Absicht, Orte der Begegnung und des gottesdienstlichen Miteinanders zu pflegen und nach Möglichkeit kantonal ausstrahlende Feiern des gemeinsamen Glaubens an Jesus Christus, unseren Erlöser und Retter, einzurichten.

Die Unterzeichneten sehen im Jubiläumshalbjahr eine Chance, dass die gemeinsamen Anstrengungen fruchten und werden zusammen mit den lokalen Kirchenverantwortlichen prüfen, in welche Richtungen sie den gemeinsamen Weg weiter beschreiten wollen.

Basel, 14. April 2019

Bischof Dr. Felix Gmür Bischof von Basel Pfr. Prof. Dr. Lukas Kundert Kirchenratspräsident der ERK Basel-Stadt